



Nouvelles de Suisse 2015

Les grandes nouveautés

En primeur: Le Grand Tour de Suisse

Au printemps, Suisse Tourisme lancera le Grand Tour de Suisse – un circuit de 1 600 km conçu pour explorer les lieux d'intérêt majeurs de Suisse en un seul parcours. Ce circuit vous amènera à découvrir de nombreux sites touristiques et vous donnera accès aux endroits stratégiques pour effectuer des excursions. Ce Grand Tour vous mènera à travers les secteurs les plus magnifiques du pays. Presque tous les moyens de transport seront sollicités (voiture, train, moto ou vélo) et ce, dans leur totalité ou seulement quelques-uns. Peu importe comment vous le concevrez pour vous, ce sera un voyage époustouflant.

Plus: <http://www.myswitzerland.com/fr-ca/suggestions-1/grand-tour-de-suisse.html>

150 ans de tourisme d'hiver

Les Britanniques ont été les premiers touristes d'hiver dans les Alpes et ceux-ci y ont découvert un tout nouveau monde : les vacances d'hiver blanc. Tout cela a commencé à St. Moritz, dans la vallée de l'Engadine, il y a 150 ans. L'hôtelier Johannes Badrutt a fait un pari audacieux avec quelques-uns de ses clients d'été. Ce pari a incité les Britanniques à se rendre dans l'Engadine et, au fil des années, ils y ont laissé leur marque avec des tournois de polo et de cricket, la Cresta Run ainsi que les courses de skeleton et de bobsleigh. Durant l'hiver 2014/2015, la Suisse célèbre les 150 ans du tourisme hivernal. Et en tant que lieu de naissance du tourisme hivernal, St. Moritz est la scène centrale des festivités.

Plus: www.engadin.stmoritz.ch/winter/en/activities/scintillating-st-moritz/150-years-of-winter-tourism/

Cervin: 150 ans d'ascension

Durant toute l'année 2015, Zermatt rend hommage au Cervin (Matterhorn) avec différents événements et festivités. Cette destination célèbre le 150^{ème} anniversaire de la première ascension du Cervin, qui s'est produite le 14 juillet, il y a 150 ans, par le grimpeur britannique Edward Whymper. Plusieurs activités sont planifiées, dont un spectacle musical sur l'histoire du Cervin – décrivant l'ascension à succès – à l'Open Air Theatre. Durant une semaine, Zermatt revivra ce qu'elle était en 1865.

Plus: www.zermatt.ch/en/150



Abbaye St-Maurice:

Construite en 515, l'Abbaye de Saint-Maurice fut le centre spirituel du Royaume de Bourgogne. Aujourd'hui, cette destination de pèlerinage est reconnue pour sa basilique et son trésor, qui comprend de rares œuvres d'art sacré créées par des orfèvres. En 2015, son 1 500^{ème} anniversaire sera célébré. Cette abbaye est l'une des plus anciennes églises catholiques à être fréquentées de façon permanente et une rumeur circule que le pape envisage peut-être visiter la communauté en juin 2015.

Plus: http://www.saint-maurice.ch/xml_1/internet/en/intro.cfm

Coup d'œil aérien au nouveau "Peak Walk"

En novembre, le nouveau pont suspendu spectaculaire "Peak Walk", aménagé à la station Glacier3000, a été inauguré – et est maintenant prêt pour accueillir les visiteurs courageux. Long de 107 mètres (351 pieds), ce pont est le seul au monde à relier deux sommets de montagnes.

Plus: www.glacier3000.ch/en/newspeakwalk

Nouvelles cabines pour le Titlis Rotair 360

Les deux cabines rondes du Titlis Rotair ont été remplacées par des cabines entièrement rotatives, ce qui permet à tous les passagers d'admirer complètement le panorama à 360 degrés. Les grandes fenêtres assurent également des vues splendides sur les façades rocheuses abruptes, les crevasses profondes et les sommets montagneux couverts de neige des environs.

Plus: www.titlis.ch

Parc à neige LAAX: le plus long half-pipe d'Europe

Doté de quatre parcs à neige, d'un super-pipe, d'un mini-pipe et d'une piste pour le freestyle, le LAAX est la meilleure station freestyle d'Europe. Cet hiver, on y agrandit le super-pipe, qui passera de 40 mètres/44 verges à une longueur impressionnante de 200 mètres (218 verges), qui correspond aux standards olympiques.

Plus: www.laax.com/en/skiing-area/snowparks/

Rencontrez le célèbre chien saint-bernard Barry à Berne

Il y a 200 ans, le chien de sauvetage le plus célèbre de tous les temps, Barry, est décédé. Il est devenu une légende et ce, jusqu'à aujourd'hui. Ce chien saint-bernard peut être admiré au Musée d'Histoire Naturelle de Berne. Une nouvelle exposition est dédiée à ce chien héroïque provenant du Col du Grand Saint-Bernard. Mais quelles sont les histoires vraies, et quelles sont celles qui sont un mythe? Cette exposition vous dira toute la vérité.

Plus: www.barry.museum/index_en.html



Un périple culinaire à travers Berne

Berne propose un nouveau tour de ville: le "Voyage Culinaire". Ce tour est conçu pour les groupes et combine plusieurs éléments: visites touristiques, douceurs culinaires et activités ludiques de construction d'un esprit d'équipe sur le thème de la nourriture et des breuvages. Vous verrez le côté historique de Berne, aurez droit à une présentation sur les vins et une introduction aux techniques de dégustation et dégusterez un repas du soir typiquement bernois dans deux restaurants de renom. En hiver, ce tour prévoit aussi un apéritif chaud.

Plus: www.bern.com/en/social-program-bi/activities-incoming/VoyageCulinaireBern

Contemplez les œuvres de Gauguin à Bâle

En tant qu'un des grands rendez-vous culturels d'Europe en 2015, l'exposition de la Fondation Beyeler rassemble, du 8 février au 28 juin, quelque cinquante œuvres de Gauguin provenant des plus grands musées au monde et de collections privées. Les toiles innovatrices de Gauguin sont devenues des icônes de l'art moderne en plus de figurer parmi les trésors culturels les plus significatifs et précieux au monde.

Plus: <http://www.fondationbeyeler.ch/>

Nouveautés chez les hôteliers

Réouverture de l'Hôtel de Rougemont

Hôtel boutique exceptionnel des Alpes Suisses, l'"Hôtel de Rougemont" a ouvert ses portes en décembre. Situé à seulement 10 minutes de Gstaad, cet hôtel propose 33 chambres et suites ainsi qu'un spa luxueux, un restaurant gastronomique et une liste des vins qui saura satisfaire même les plus fins connaisseurs.

Plus: www.hotelderougemont.com/en/

Vues imbattables au "Le White" de Champéry

Ouvert depuis février, "Le White" est un hôtel de montagne quatre étoiles moderne qui offre des vues imbattables sur les sommets des Dents du Midi. Doté de 27 chambres et suites, d'un spa santé et d'un restaurant de cuisine française authentique - "Le 42", cet hôtel constitue un paradis parfait du confort et de la tranquillité pour ceux qui concluent une journée de ski, de randonnée à pied ou à vélo en montagne.

Plus: www.lewhite.ch/eng

**“La Vue” : oasis de luxe à Zermatt**

Un nouvel hôtel illumine la ville piétonnière de Zermatt. Le nouveau chalet de luxe La Vue a été construit sur un promontoire rocheux à 131 pieds au-dessus du village. Les clients sont invités à prendre un ascenseur privé pour accéder à leur oasis de vacances. Les six unités résidentielles (qui vont de 90 à 300 mètres carrés de superficie) peuvent accommoder jusqu'à 10 personnes. Conçus de bois de mélèze, de pierre noire et de panneaux vitrés, les appartements procurent confort et luxe dans un lieu hors du commun. Les clients sont invités à s'asseoir et se détendre dans la section spa de l'établissement.

Plus: <http://www.lavue.ch/en/la-vue.html>

Village de vacances Reka à Blatten-Belalp – la durabilité à son meilleur

Un nouveau Village de vacances Reka de la toute dernière génération a ouvert ses portes juste à temps pour Noël, à Blatten, dans le Valais. Ce complexe propose 50 appartements conçus pour la clientèle familiale, une piscine intérieure et un éventail varié d'animations pour enfants. Avec une isolation Minergie, une production de chaleur au moyen de pompes à chaleur et d'énergie solaire, ainsi qu'une production de courant grâce au photovoltaïque, ce nouveau village de vacances Reka est sur la voie de fonctionner en autarcie sur le plan énergétique.

Plus: www.reka.ch/en/thecompany/aboutus/projects/Seiten/rekas-new-holiday-village-at-blatten-belalp.aspx

Le “wellnessHostel4000” débute sa première saison d'hiver

Moderne, innovateur et durable: dans le village de Saas-Fee, juste à côté de l'arrêt PostBus, le nouveau wellnessHostel4000 a ouvert ses portes en septembre. Un séjour ici est profitable à plus d'un titre : cadre de vie typiquement décontracté, salles communes généreuses et bas prix typiques des Auberges de Jeunesse de Suisse sont ici intelligemment réunis aux côtés des installations sportives et de détente de l'Aqua Allalin. Ce nouveau bijou d'auberge de jeunesse dispose d'installations pour le bien-être et de 168 lits et est ouvert 350 jours par année. L'édifice a été construit selon les normes Minergie-Eco et la chaleur est fournie par le réseau de chauffage solaire local.

Plus: youthhostel.ch/en/hostels/saas-fee // www.aqua-allalin.ch

Bürgenstock: nouveau complexe hôtelier au-dessus du Lac des Quatre-Cantons

À son ouverture en 2017, le nouveau complexe Bürgenstock sera piétonnier et proposera trois hôtels totalisant 400 chambres et 800 lits ainsi que 68 suites résidentielles et 12 restaurants et bars, le tout aménagé dans un paysage montagneux à couper le souffle. Un grand éventail d'options récréatives sera offert et complètera le tableau. Ce projet repose sur un investissement total de 485 millions de francs suisses.

Plus: <http://en.buergenstock.ch/>



Hôtel Kameha Grand Zürich Glattpark

L'hôtel "Kameha Grand Zürich Glattpark" ouvrira en mars 2015. Doté de 245 chambres et suites, d'un salon pour des événements et pouvant accueillir jusqu'à 1 500 personnes ainsi que d'une salle de conférence pouvant accueillir de 10 à 200 participants, cet hôtel met d'abord l'emphase sur les voyageurs d'affaires. L'établissement offrira un spa avec un sauna, un centre de conditionnement physique et une terrasse sur le toit d'une superficie de plus de 10 000 pieds carrés, deux bars et des salons à sushi, cigare et shisha. L'établissement abritera aussi un restaurant qui saura plaire à ceux qui recherchent une ambiance de détente et d'art de vivre. L'hôtel "Kameha Grand Zürich Glattpark" est sur la voie de faire son entrée sur la liste des Leading Hotels of the World. Sa construction a commencé en juin 2012.

Plus: www.lheg.com/grandhotels2.php?lang=en

Nouveautés chez les transporteurs

Le Swiss Travel System lance le Grand Tour de Suisse en Train

Le Grand Tour de Suisse en Train est le nouvel itinéraire suggéré et celui-ci représente le meilleur du transport public de Suisse. Cet itinéraire regroupe les plus belles routes panoramiques à suivre et les principales attractions et peut être effectué durant toute l'année. Le point de départ et la durée du Grand Tour de Train sont flexibles et les visiteurs ont le loisir de choisir selon leurs préférences en termes d'intérêt et de temps à disposition. Un seul billet – le Swiss Travel Pass – est nécessaire pour prendre part à ce tour. Les passagers doivent seulement effectuer une réservation de leur siège à l'avance pour les trains panoramiques spéciaux. **Plus:** à suivre.

Swiss Travel Pass: un nouveau nom pour un produit qui a fait ses preuves

Depuis le 1^{er} janvier 2015, le populaire billet tout-en-un est commercialisé dans le monde entier en tant que Swiss Travel Pass. Cependant, l'éventail des services demeure inchangé – et va des voyages illimités en train, en autocar et en bateau aux réductions de 50 % pour la plupart des chemins ferroviaires de montagne et l'admission gratuite à plus de 480 musées dans le pays. Également en nouveauté en 2015: les périodes de validité du Swiss Travel Pass (3, 4, 8 et 15 jours consécutifs). Aussi, les voyageurs de moins de 26 ans reçoivent une réduction de 15 % sur le tarif régulier de ce laissez-passer.

Plus: <http://www.swisstravelsystem.com/en/home.html>

Contact

Ursula Beamish-Mader, Directrice Médias : ursula.beamish@switzerland.com